

610 王族

“壞憲”ノ一「無言」の意思表示

〔無言宣伝〕。毎月曜日の朝、嵐電・北野白梅町駅（京都市）で思い思いのプラカードを掲げた人たちが約1時間、安倍政権の“壊憲”政治に反対の意思を示す行動です。（若井聰子）

京都

「覗（のぞ）くな！」
を、共謀罪「9条壊すな」
！。午前7時30分すぎから、駅前に集まつた人たちが、大通りの交差点に向かつて持参したプラカードでアピールします。



毎週月曜 プラカード掲げ行動



「おおまか」も細がかかるの

氣ままに近所で

一黙つて意思表示をするだけ。それでも行きかう人たちは何かを感じ取っているんでしょうね」

「おひのため言語障害がありマイクが使えない。右腕が不自由なのでチラシも

参加者がそれぞれ持参したアラカルトでアソールする「無貴賤」=の丁、京都市

るのば、山田和幸さん。
(65)。「街中で、一人で意
思表示するのは勇気がいる
けど行動の原点じゃないか
な」

偶然通りがかったところ、女性が「署名用紙はありますか?」と声をかけてきました。この日は誰も署名用紙を持ち合わせていませんでしたが、女性は「何ですか?」と

5月3日、『無言宣伝』
(かもがわ出版)が発行さ
れました。井上さんははじ
め無言宣伝に参加した人々
との思いが編まれています。

まけない」。こんな井上さんが一人、2013年12月に秘密保護法の立法化に賛議を唱えたのが、無言演説のはじまりです。

の駅前で町内の人たちと毎週木曜朝のスタンディングを始め、5月中旬には10回目を迎えるました。 井上さんは「共謀罪反対」のアラカルドを上げたとき、長じ間無反応だった

卷之三